

Málaga, 3 de abril de 1.974

José Ángel Carrera Morales

DOCTOR INGENIERO DE MONTES

SR. DON

José Godoy Canela
Presidente del Colegio Oficial de
Ayudantes Técnicos Sanitarios
Comedias, 6 y 8

Málaga

Mi distinguido amigo:

Creo que es obligado por mi parte, apenas tomada posesión de mi cargo de diputado, agradecer a las Entidades y Corporaciones a las que represento en la Diputación, el que hayan hecho posible mi acceso a dicho puesto, por la confianza que vuestros compromisos demostraron tener en mí, el día 30 del pasado mes de mayo, por el mero hecho de mi elección.

Como presidente de una de dichas Entidades y cabeza visible de la misma, te ruego transmitas a los asociados de ella, mi gratitud y la manifestación de que pondré cuanto esté de mi parte, para no defraudaros en vuestra confianza. Espero, si Dios me ayuda, cubrir los 6 años de mandato, aportando cuanto según mi leal saber y entender, me dicte mi conciencia, por el engrandecimiento de nuestra provincia y mayor prosperidad de sus habitantes.

No sé si las ideas que yo aporte o afanes que trate de promover, serán del agrado de todos, de algunos o acaso de nadie. Lo que sí puedo asegurar, es que unas y otros, habrán surgido siempre de mí, y, bajo los dictados que, como digo, me haga mi conciencia y pensando en el bien común.

No creo haga falta que te diga también, que os agradecería cualquier idea o sugerencia que se os ocurra, que pueda ser llevada al seno de la Diputación, y que yo acogería y defendería como mía propia.

Un afectuoso saludo de tu buen amigo que queda a vuestra disposición.

José Ángel Carrera.-

GENERAL